



1. 紅葉祭り

回覧

鮮やかな紅葉
いつもと違う景色にうっとり

11月19日と20日の二日間、『紅葉祭り』が石畳足湯と広場周辺で開催されました。
2日間で延べ3500人の来場者を迎え足湯をはじめ、紅葉ライトアップ、夕市、のど自慢大会、絵本の読み聞かせなど盛りだくさんのイベントが行われました。今年はこのど自慢大会に石畳自治区役員が10名参加しました。

主催 藤岡石畳地区地域づくり協議会



紅葉ライトアップ



絵本読み聞かせ



大道芸人ゆづりさんによるバルーンショー



のど自慢大会



夕市



昼間のもみじの様子



2. 防災訓練



12月3日(土)に防災訓練を石畳小学校で行いました。石畳小学校区の総勢400人越えの人達が集まって避難所開設、給水車からの水汲み、火事の時の煙道体験等を行いました。アルファ化米の試食では、お湯を入れても30分位時間がかかる事も知りました。皆真剣に取り組んでいて良い訓練が出来たと思います。



▲運動場での全体集合の様子



▲体育館での全体集合の様子



▲避難所の受付の様子



▲防災倉庫の中を確認



▲炊き出しの準備



▲けが人救護の様子



▲簡易トイレの設置



▲段ボールの間仕切り



▲福祉体験



情報広報班



▲給水車からの水汲みとバケツリレー



▲煙道体験



▲アルファ化米のお湯入れと豚汁の炊き出し風景

石畳各部紹介し隊
石畳部紹介隊

このコーナーは自治区の各部の仕事内容や今までやって来た事、
これからの予定、みなさんへのお願いなどをお伝えするコーナーです。
石畳自治区では平成24年度より、役割分担が明確な部長制を
取り入れて活動しています。今回の紹介は交通安全防犯部です。

交通安全防犯部

山本部長

部長は豊田市交通安全委員として登録され、年4回の交通安全週間には立哨活動の為、坂下入口や石畳広場交差点、および石畳広場入口で横断旗を持って、小学生や中学生の横断を見守っています。その日は高根会のおじさん、おばあさんの人達にも手伝ってもらっています。また、防災部長と一緒に防犯パトロールを担当し、自治区内の交通安全・防犯関係も担当しています。

お願い: 最近は日が暮れるのが早いので、早めのライト点灯をしましょう。
自治区内では徐行走行で走りましょう。交通マナーを守って安全運転を心がけましょう。



3. 親睦会&家族交流会



◀ 16組の皆さん
(9/18)

組内環境美化の後に家族交流会を1つの組、親睦会を4つの組が行いました。今年は組長さんのおかげでほとんどの組が開催でき、皆さんも良い思い出ができたと思います。どの組も1年に1度はやれるといいですね。



▲ 5組の皆さん(9/18)



▲ 1組の皆さん(10/2)



▲ 6組の皆さん(10/2)



▲ 赤見夫、上組、下組の皆さん(10/2)

**4. その他
お知らせ**

年末年始のごみ収集日について

日時 種類	平成28年12月			平成29年1月		
	29(木)	30(金)	31(土)	1(日)	2(月)	3(火)
燃やすゴミ	休業日	臨時収集	休業日	休業日	休業日	休業日

※「プラスチック製容器包装」の臨時収集は行いませんのでご注意ください。



平成28年12月よりスプレー缶、カセットボンベのゴミ分別は穴あけ不要となり、中身を使い切って、資源ごみの日に出して下さい。資源ごみは毎月第3金曜日です。



11月20日に歩け歩け大会が開催されました。晴天の青空の下5キロを歩き、終了後、おでんとおしるこをいただきました。(主催:藤岡地区地域づくり協議会)



1月15日に今年も山村広場でもちつき大会が開催されます。豚汁もご用意しますので、近所の方もお誘いの上お越し下さい。お待ちしております。(主催:藤岡地区地域づくり協議会)



平成29年1月28日に豊田スタジアム周辺で駅伝大会が開催されます。皆さん応援をよろしくお願いいたします。

広報編集後記

皆さん、防災訓練は参加しましたか? 多く人が集まったので、今後大きな地震があった時の為の参考になりました。実際は訓練の様に出来ないかも知れませんが、皆さんで力を合わせていきましょう。良い年をお迎え下さい。

石畳自治区HP
<http://www.hm10.aitai.ne.jp/~isidata3/>

石畳自治区で
検索できます!

